

FLUCHT OHNE ANKOMMEN

EIN FEATURE ÜBER JAWADS ODYSSEE DURCH EUROPA

JAWAD WURDE IN AFGHANISTAN GEBOREN. DOCH BEREITS IM ALTER VON ZWEI MONATEN FLOH SEINE FAMILIE MIT IHM IN DEN IRAN. ILLEGALISIERT LEBTEN SIE DORT VIELE JAHRE. DANN SOLLTE JAWAD, MITTLERWEILE EINE JUNGER MANN, IN SYRIEN KÄMPFEN. WEIGERT ER SICH, WÜRDE ER NACH AFGHANISTAN ABGESCHOBEN – EIN LAND, DAS ER NIE KENNENLERNT HATTE. ER FLOH VOR KRIEG UND ARMUT NACH EUROPA. DOCH AUCH DORT SOLLTEN JAWAD UND SEINE SCHWANGERE FRAU NIE WIRKLICH ANKOMMEN...



hier online hören